
Requieren 6 mil
millones de pesos
para el Cutzamala
¦Llaman ALE FyRamón AguirrealGobierno

federal a formalizar un pacto para recibir recursos
POR ABIGAIL CRUZ

la Comisión de Desai rollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa y el
titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México Ramón Aguirre Díaz
exhortaron al Gobierno fí deral a formalizar en un pacto por escrito la asigna
ción de más de 6 mil mili jnes de pesos para rehabilitar el Sistema Cutzamala
y evitar con ello su colápsi El funcionario mencionó que de no llevarse a cabo
esos trabajos podrían pa lecer de la escasez del vital líquido hasta por un mes
unas 12 delegaciones capitalinas y 13 municipios del Estado de México
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Está en una situación de gjcave riesgo el
Sistema Cutzamala reitera Ramón Aguirre

El servidor público advirtió de continuar
con el ritmo de extracción sin que llueva lo
suficiente y no se invierta lo necesario en
el año 2010 durante la temporada de más
calor y de mayor demanda se corre el rie
go de que no tuviéramos agua suficiente y
tendríamos que recortajr el suministro del
Cutzamala en tal vez 50¡ por ciento de ma
nera permanente I

Agregó que debido a ^as fugas las tomas
clandestinas y deterioro de la red el Siste
ma Cutzamala que suministra agua a más
de siete millones de pers anas dé esta ciudad
y su zona conurbada está en una situación
de grave riesgo por lo que de no inyectarse
los recursos neoesariós c ¡e manera pronta

Detalló que la Comisión Nacional del
Agua considera que las| obras de remode
lación de ese sistema implicarían recursos
totales por 6 mil 392 millones de pesos que^
podrían salir de aportaciones delGobierno
federal y de los recursds que se tienen en
el fideicomiso 1928 peijo hasta el rnomen
to no se tiene todavía nada seguro

En una mesa de trabjajo con los legisla
dores capitalinos Aguiijre Díaz dijo que se
está haciendo lo posiblej por atenuar la pro
blemática hídrica de eéta ciudad a través

de la creación de nuevcjs pozos campañas
para cuidar el agua y otifa acciones

Sin embargo añadió que no han sido

suficientes para poder garantizarle a la po
blación que no tendrá problema qon el su
ministro de ese bien

Por su parte el presidente de la Comi
sión de Desarrollo Metropolitano Alejan
dro Ramírez Rodríguez lamentó que i ¡i no
es porque ese órgano levanta la voz no se
hubiera atendido la aplicación de algunos
ejercicios presupuéstales Dijo que los re
cursos de alrededor de 900 millones di í pe
sos que la Comisión Nacional del Agua
Conagua destinará a este problema son

insuficientes cuando s necesitan ahede
dor de 49 mil millones de pesos pan tra
bajar en una solución óptima Hizo un
extrañamiento a ésa dependencia porque

nunca atendió 11 solicitud de un estudio in

tegral de la situí ición del Cutzamala y se tu
vo que recurrir ú IFAI

De acuerdo con los compromisos de la
Conagua y la Ciudad de México pregun
tó sobre los puntas a los que se les há da
do prioridad en la rehabilitación debido a
su preocupación de las descargas de aguas
negras municipales que van en su mayoría
a las presas que tienen exceso de lirio y de
sechos por lo c ue requirió conocer cuán
tos litros de agía por segundo se pierden
debido a las fugas y a las tomas de agua
clandestinas y ¡ ¡i setiene calculadoacuán
tos millones de personas se perjudicaría si
el Sistema Cutz amala sé colapsa
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